
Conseil de participation du 11/02/2024 

 

Présents 

 Parents 

  Mr Matayo 

  Mr Daneels 

 Equipe enseignante 

  Mme Stéphanie P. 

  Mme Vanessa F. 

 Pouvoir Organisateur 

  Mr René Bruynseels 

  Mme Timmermans Bénédicte 

  Mr Sermon Thomas 

Excusés 

Parents 

  Mme Touati Awatif 

 Equipe enseignante 

  Mme Véronique H. 

  Mme Anne N. 

 Pouvoir Organisateur 

  / 

  

Procès-verbal de la réunion 

1. Accueil des nouveaux représentants des parents 

Trois postes étaient à pourvoir. Trois représentants effectifs (Mme Touati, Mr Daneels, Mr 

Mayato)  

Une personne préférait le rôle de suppléante (Mme Taghi) 

Tour de table, présentation de chacun. 

 

Les membres du conseil prennent connaissance du ROI 

 Les noms des membres effectifs et suppléants seront corrigés 

 

2. La fête de l’école + marché de Noël 

Elle aura lieu samedi 20/04 de 11h à 16h00. La forme de la fête est un peu modifiée cette 

année. 

Cela se fera sous forme de kermesse. L’accent est mis plus spécifiquement sur les stands de 

jeux et d’alimentation. Les p6 pourront faire une petite prestation 

 

Marché de Noël 

 Malgré un climat désastreux, il a battu son plein. L’équipe s’est adaptée mais certains 

« stands » ont été moins visibles. 

Finalement ce marché a été une réussite. 

Cette activité se fera un an sur deux. 

 

3. Plantation de l’arbre 



L’ancien noyer de la cour primaire a dû être abattu au mois d’octobre. 

Un nouvel arbre, un tilleul sera replanté durant les congés de détente (29/02). 

Il sera protégé par des palettes. Cette infrastructure sera plus tard améliorée, en 

collaboration avec le conseil des élèves. 

 

4. Suivi des travaux. Travaux dans la classe de M2A 

Le local de maternel a été condamné suite à des débris sur le faux plafond. Le chantier de 

réparation sera lancé. 

 

5. Projet des classes de dépaysement en P2 (2024-2025) 

Anciennement, chaque élève partait 3x en classes de dépaysement. Suite aux couts ainsi qu’à 

l’organisation, seul de voyage de P6 est resté. Ces classes de neige se sont transformées en 

classes vertes. 

 

Un projet pour relancer des classes vertes en P2 est dans les cartons. Celui-ci débuterait 

début 2024-2025. Une consultation auprès des parents de P1 sera menée. En effet, un 

certain quota de participants doit être atteint. 

 

6. Classes vertes des P6 

Les sixièmes années partiront en classes vertes la semaine prochaine. Les classes de neige 

ont été transformée au vu du cout qui augmentait et de la durée qui diminuait malgré une 

grande route. 

Cela fait 2 ans qu’il se rendent à Massembre pour vivre l’aventure de Lenta Koh. Cette 

aventure immersive les plonge dans le domaine et les fait rentrer en contact avec la nature 

et la forêt.  

 

7. Divers 

Explication de ce qu’est un contrat d’objectif et énumération des différents objectifs. 

Actuellement, Le Contrat d’objectifs des Jacobs et de Procession reste en décale au niveau 

des délais. En effet, la vague de départ de Jacobs et de Procession n’ont pas été les mêmes. 

 

Pour la prochaine réunion, nous ferons un retour du rapport de notre Déléguée au contrat 

d’objectifs. 

 

 Une adresse mail générique pourra être créée. Les parents pourront alors y avoir accès. 


